

**STRATEGI MANAJEMEN KEPALA MADRASAH  
IBTIDAIYAH NU NURUL HAQ PRAMBATAN  
KALIWUNGU KUDUS DALAM MENINGKATKAN  
JUMLAH PENERIMAAN PESERTA DIDIK BARU  
TAHUN AJARAN 2019/2020**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh:**

**HIDAYATUL MUFAROKAH  
NIM 1510310138**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH  
IBTIDAIYAH  
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)

432677, Faks 441613

Email febiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

---

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Hidayatul Mufarokah  
NIM : 1510310138  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
Judul : **“Strategi Kepala Madrasah Ibtidaiyah  
NU Nurul Haq Prambatan Kecamatan  
Kaliwungu Kabupaten Kudus Dalam  
Meningkatkan Jumlah Penerimaan  
Peserta Didik Baru Tahun Ajaran  
2019/2020”**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 13 September 2019 sampai dengan 22 Desember 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah .

Kudus, 23 Desember 2020

Pembimbing

Dr. H. Yasin, M. Ag.  
NIP. 195605011988031002



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box, Kudus 59322 51 Telp.(0291)432677

**PENGESAHAN MUNAQSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

**Nama/NIM** : Hidayatul Mufarokah / 1510310138  
**Fakultas/Prodi** : Tarbiyah dan Ilmu Keguruan / Prodi PGMI  
**Judul** : Strategi Manajemen Kepala Madrasah Ibtidaiyah NU Nurul Haq Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus Dalam Meningkatkan Jumlah Penerimaan Peserta Didik Baru Tahun Ajaran 2019/2020

Telah diujikan pada 28 Mei 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Drs. Agus Retnanto, M.Pd.</u></b> NIP.196408131986011001 Penguji I	3/6 2021	
<b><u>Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I.</u></b> NIP.196009211992031002 Penguji II	3/6 2021	
<b><u>Muhammad Shobirin, M.Pd.</u></b> NIP.198507091023042016 Sekretaris Sidang	4/6 2021	
<b><u>Dr. H. Yasin, M.Ag.</u></b> NIP. 195605011988031002 Dosen Pembimbing	3/6 2021	
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u></b> NIP.196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	3/6 2021	

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Hidayatul Mufarokah NIM 1510310138 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 18 Desember 2020

Yang Menyatakan,



Hidayatul Mufarokah

## MOTTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٥﴾ إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٦﴾ فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ ﴿٧﴾  
وَالِإِلٰهِ رَبِّكَ فَاَرْغَبْ ﴿٨﴾

*“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap.”(QS. Al-Insyirah ayat 5-8)<sup>1</sup>*




---

<sup>1</sup> Alquran, Al-Insyirah ayat 5-8, *Al-Qur'an Terjemahan Bahasa Indonesia Juz 1-30* (Kudus: Menara Kudus, 2006), 596.

### PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbil'alamin dengan berbagai kesempatan skripsi ini dapat diselesaikan dengan kerja keras yang luar biasa, dengan penuh bangga penulis mempersembahkan karya ini untuk:

- ❖ Ayah dan ibu yang senantiasa mendoakan kesuksesan dunia akhirat untuk putra putrinya.
- ❖ Saudari seayah dan seibu yaitu Mbambak saya Siti Muzaidah yang selalu mendukung dan mendorong saya untuk selalu semangat dalam menyelesaikan tugas akhir saya. Semoga kita bisa membahagiakan ayah dan ibu di dunia dan akhirat.
- ❖ Untuk orang terkasihku yaitu mas Muhammad Ainul Yaqein, S.Pd Terimakasih telah mendukungku dalam bentuk finansial agar aku tetap semangat dalam menyelesaikan tugas akhirku dan memberikan arahan yang terbaik untukku.
- ❖ Teman kos pak RT yaitu Nyi Kholis, Icul, dek Bela, Dayah, Ridha yang selalu menghibur, serta mbak Amin Sukiwati yang selalu menemaniku untuk melaksanakan penelitian di sekolah.
- ❖ Teruntuk dek Asrofina yang sudah memberikan arahan dalam pengerjaan skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk membimbing.
- ❖ Orang-orang yang telah membantu proses pembuatan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu-persatu, semoga kebaikan kalian dicatat sebagai amal baik dan memperoleh balasan dari Allah. Aamiin.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN**

Transliterasi kata-kata Bahasa Arab yang dipakai dalam penulisan skripsi ini berpedoman pada “Pedoman Transliterasi Arab-Latin” yang dikeluarkan berdasarkan Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI tahun 1987.

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Sh/sh</i>	م	<i>M/m</i>	اَ	<i>A/a</i>
ث	<i>Ts/ts</i>	ض	<i>Dl/dl</i>	ن	<i>N/n</i>	اِ	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Th/th</i>	و	<i>W/w</i>	اُ	<i>U/u</i>
ح	<i>Ch/ch</i>	ظ	<i>Zh/zh</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Maad</i>	
خ	<i>Kh/kh</i>	ع Awal	<i>A'a</i>	ء Akhir	<i>A'a'</i>	بَا	<i>Baa</i>
د	<i>D/d</i>	ع Akhir	<i>A'a'</i>	ء Akhir	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bii</i>
ذ	<i>Dz/dz</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Buu</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydiid</i>		<i>Yaa' nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبْ	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبْ	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>'aalamiy</i>
'Ain / Hamzah di Belakang		'Ain / Hamzah di - <i>Waqf</i>		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْقُرُوعُ	<i>Al-furuu'</i>	الْقَمَرُ	<i>Al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairii</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>Al-qadlaa'</i>	السَّمْسُ	<i>Al-syams</i>	سَيِّءٌ	<i>Syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Taa' Marbutah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamaluddiin</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamaal al-Diin</i>		سَاعَةٌ	<i>Saa'ah</i>	

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT karena telah melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah dan kesempatan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabat-sahabat yang senantiasa menjadi suri tauladan bagi kita semua, semoga kelak kita termasuk umat yang mendapat syafaatnya.

Skripsi dengan judul **“Strategi Manajemen Kepala Madrasah Ibtidaiyah dalam Meningkatkan Jumlah Penerimaan Peserta Didik Baru di MI NU Nurul Haq Prambatan Kaliwungu Kabupaten Kudus Tahun ajaran 2019/2020”** telah diselesaikan dengan sungguh-sungguh guna memperoleh gelar sarjana pada Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulisan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan arahan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan, peneliti menyampaikan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
3. Mufatihatus Taubah,, S. Ag, M. Pd. I selaku Kepala Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
4. Dr. H. Yasin, M. Ag selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan seluruh waktu, tenaga, dan pikiran selama membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag. selaku Ketua Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap karyawan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Misbakhul Anam, S.Pd. I, selaku kepala MI NU Nurul Haq Prambatan Kudus beserta seluruh dewan guru yang telah



memberikan waktu luang dan ruang tempat untuk dapat melaksanakan penelitian.

8. Orang tua dan saudara yang telah memberikan dorongan moril dan materiil dalam penyusunan skripsi ini.
9. Seluruh pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan yang telah memberikan dukungan dan motivasi dalam penelitian.

Peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, untuk itu kritik dan saran dari pembaca dan berbagai pihak guna perbaikan dalam proses berikutnya. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat kepada penulis pada khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Kudus, 17 Desember 2020  
Peneliti

Hidayatul Mufarokah  
NIM. 1510310138